



Hohenrain, 14. März 2020

Schulschliessung aufgrund des Coronavirus vom 16.03.2020 bis zu den Osterferien

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Auf Grund der aktuellen Weisungen des Bundes und des Luzerner Regierungsrates haben wir für die Volksschule Hohenrain folgende Massnahmen festgelegt:

Die Schule bleibt bis zu den Osterferien geschlossen. Die Elterngespräche finden statt.

Schülerinnen und Schüler der Primarschule erhalten am kommenden Dienstagnachmittag Arbeitsaufträge und Informationen von den Klassenlehrpersonen per Mail zugestellt.

Am Montag und Dienstag empfehlen wir den SchülerInnen mit folgendem Tool zu arbeiten: www.symbaloo.com/home/mix/vshohenrain oder die Onlineprogramme der Lehrmittel zu nutzen.

Kindergartenkinder erhalten keine Aufträge und dürfen sich zu Hause spielerisch verweilen.

Für Kinder, deren Familien die Betreuung nicht anderweitig sicherstellen können, stellt die Schule eine Betreuung während der Unterrichtszeit im Schulhaus sicher. Die Kinder kommen über den Mittag nach Hause. Kranke Kinder (Fieber, Husten) dürfen nicht ins Betreuungsangebot geschickt werden. Bitte melden Sie sich bei Betreuungsbedarf per Mail bis Sonntagabend um 18.00 Uhr bei der Schulleitung (beat.felder@vs.sluz.ch).

Auch der Musikschulunterricht findet ab sofort vor Ort nicht mehr statt. Es werden auch keine Ensemblestunden und Chorproben mehr abgehalten. Sämtliche Konzerte bis zu den Osterferien sind abgesagt. Weitere Informationen erhalten Sie direkt von den Musiklehrpersonen oder der Musikschulleitung, Burga Grüter, per Mail oder Telefon.

Alle schulinternen Informationen finden Sie auch unter www.volksschule-hohenrain.ch. Aktuelle Informationen des Kantons/DVS sowie des Bundes finden Sie unter <https://volksschulbildung.lu.ch>.

Sobald wir neue Informationen haben, werden wir Sie wieder kontaktieren und hoffen sehr, dass wir vom Coronavirus verschont werden.

Mit freundlichen Grüssen

Beat Felder, Schulleiter